



FORO GACETA ONLINE AGROALIMENTARIO - PROGRAMA "SOMOS DEL CAMPO"

# El consejero Carnero detallará la estrategia de apoyo por el COVID-19

En un evento online de LA GACETA que se celebrará este martes dará las claves para la solicitud de ayudas convocadas por la Junta de Castilla y León a los sectores más afectados

L.G. | SALAMANCA

El consejero de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural de la Junta de Castilla y León, Jesús Julio Carnero, será el protagonista del segundo foro online que organiza LA GACETA y que tendrá lugar el próximo martes a las 10 de la mañana. En dicho encuentro, el consejero dará las claves del programa "Somos del campo", desarrollado por la Consejería de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural para ayudar al sector agroalimentario en el difícil momento provocado por la pandemia del coronavirus.

Dentro de estas medidas aprobadas, el consejero incidirá en las ayudas anunciadas el pasado viernes de 8,2 millones de euros destinados a los sectores más desfavorecidos. En concreto, el consejero Jesús Julio Carnero puso sobre la mesa ayudas al cochinito, porque ni Europa ni el Gobierno de España han previsto ayudas para este sector y la Junta ya había anunciado que no dejaría solos a los productores. Para ellos va destinada una partida de 2.300.000 euros en ayudas directas dadas las dificultades de comercialización, con un máximo de 5.000 euros por explotación y, además, una subvención al almacenamiento de canales de este producto, con 350.000 euros de partida.

Sí había tenido ayuda del Gobierno de España pero a la Junta le parecía insuficiente el sector del ovino y caprino, en concreto para el lechazo y el cabrito. Para sus productores el consejero anunció también el pasado viernes una partida de al menos 2 millones de euros, para complementar esa convocatoria del Ministerio, que destina 10 millones para todo el territorio nacional. La Junta pretende aportar 6 euros por oveja o cabra, con un máximo de 100 ovejas o cabras por explotación.

También hay ayudas al porcino ibérico, dotadas con 2.500.000 euros y 5.000 por explotación, y para las ganaderías de lidia, con una dotación de 1.100.000 euros y la posibilidad de disponer de las instalaciones del Censyra de León para el mantenimiento y conservación de las estirpes y los encastes de las ganaderías de toro de lidia como contribución a la diversidad biológica. Castilla y León es la primera comunidad que da ayudas al toro de lidia.

Queda pendiente el sector del vino, con un texto de ayu-



El consejero de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, Jesús Julio Carnero, ponente del Foro Gaceta Online.

## DETALLES DEL FORO ONLINE

### ¿Cuándo y dónde?

El segundo Foro Gaceta Online se celebrará este martes 26 de mayo a partir de las 10 de la mañana. Se trata de un encuentro virtual de 50 minutos aproximados de duración en formato de videoconferencia del consejero de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, Jesús Julio Carnero, y posterior turno de preguntas de los asistentes.

### ¿Cómo puedo participar?

Es un Foro al que solo se accede por invitación. Asistirán autoridades e invitados de los patrocinadores. Este segundo Foro Online será presentado por el director de LA GACETA, Julián Ballesteros Chillón, quien hará llegar al ponente todas las preguntas que realicen los asistentes a través de un chat habilitado al inicio de la videoconferencia.

### ¿Quién hace posible el evento?

Patrocina en este Foro Online denominado "Programa Somos del Campo. Conjunto de medidas frente al COVID-19" la Diputación de Salamanca, CaixaBank, Cuperal, Energía Charra, Parque Científico, Quesería La Antigua, Tierra de Sabor y Dehesa Grande. En él el consejero aprovechará para detallar la forma de acceso a las distintas ayudas.

## El consejero trabaja en pactos que permitan al agricultor y al ganadero lograr precios justos por sus producciones

das del Gobierno de España que no satisface a Castilla y León. El consejero ha mostrado su esperanza en que Europa finalmente incremente la partida destinada a ayudas a este sector -de momento ha aumentado líneas pero sin destinar más dinero para ellas- y también se ha mostrado dispuesto a complementar la que publica el Ministerio, confía en que atendiendo a las alegaciones presentadas por Castilla y León.

Estas ayudas suman 8,2 millones de euros, pero junto a los 1.333.000 euros de préstamos concedidos hasta el momento por el Instrumento Financiero; los 1.600.000 euros de los intereses por los préstamos de la se-

cuía; y los 30 millones "extra" que aumentó la Junta la ayuda destinada a la industria agroalimentaria, el Gobierno regional ha contribuido con 42 millones a ayudar al sector en un momento tan delicado.

El consejero Jesús Julio Carnero, que ha mantenido una intensa agenda de encuentros virtuales a lo largo de esta crisis, expondrá además en el foro online medidas adicionales adoptadas como consecuencia de la pandemia del covid, como la plataforma "Campo de Encuentro" o "Market Tierra de Sabor", con las que ha intentado abrir canales de venta a unos productores que sobre todo en marzo se encontraron cerrados vías habituales de co-

mercialización de sus productos.

Además, y dentro del programa "Somos del Campo" que engloba todas las iniciativas, Jesús Julio Carnero trabaja en lograr el "Pacto de la Agricultura para la Recuperación", para lo que busca un acuerdo entre los grupos políticos como expuso en su comparecencia reciente en las Cortes de Castilla y León. Y también su objetivo es alcanzar el "Pacto para un marco estable y equilibrado de la cadena alimentaria de Castilla y León", a través del que defenderá a los agricultores y ganaderos y lograr un precio justo por sus producciones y la transformación adecuada de sus producciones.